

Der GSV Augsburg hofft nun auf ein besseres Vereinsleben...

am Freitag, den 10. Juli 2015, waren die Vereinsmitglieder zum Jahreshauptversammlung mit den Neuwahlen ins Gehörlosenzentrum gekommen. Diese große Frage war, ob es bei den Neuwahlen diesmal besser läuft als bei der letzten Wahlversammlung?

Vorsitzende Andrea Lehmann gab Ihren Rechenschaftsbericht, wobei der Verein im vergangenen Jahr auch sein 80-jähriges Bestehen feiern konnte.

Sportlich waren die Erfolge in der Fußballabteilung bei den Frauen und Männer die Glanzpunkte und auch die Teilnahme von Sebastian Göppel sowie Moritz Pöppel bei den Winter Deaflympics in Russland.

Die Freizeitabteilung ermöglichte die Mitglieder zur Teilnahme an zahlreichen Wanderungen und auch zu den Unterhaltungsabenden im Gehörlosenzentrum. Nach der Fertigstellung im vergangenen Jahr mit einem Biergarten, wurde diesmal der Neubau einer Grillhütte erweitert, auch verzeichnete der Verein einen zweistelligen Mitgliederzuwachs.

Besonders zu erwähnen war auch das 1. Sommer Breitensportfest vergangenes Jahr, das großen Andrang mit über 200 Besucher gefunden hat. Auch am kommenden Samstag, den 25.Juli wird das 2. Breitensportfest im GLZ ausgetragen, wobei wir auf ein gutes Wetter hoffen.

Unsere beauftragte Schatzmeisterin Birgitt Hermann, konnte einen äußerst zufrieden stellenden Kassenbericht vorlegen, wobei auch noch neben dem Vermögenswerte ein Zuwachs zu verzeichnen war. Auch die Revisoren bestätigten eine einwandfreie fehlerlose Buchführung.

Ehrenvorsitzender Josef Scheitle von der Versammlung als Wahlleiter bestimmt, konnte mit der vollen Stimmen der Mitglieder die bisherigen Vorstandsmitglieder im Paket entlasten.

Beim Übergang zu den Wahlen, stellte sich die bisherige 1.Vorsitzende Frau Lehmann zur Wiederwahl und buchte alle Stimme für sich. Für die ausscheidende bisherige 2.Vorsitzende Frau Thoß, nahm Melanie Ahle Ihren Posten ein.

Beauftragte Schatzmeisterin für die sehr verantwortungsvolle Aufgabe bleibt weiterhin Birgit Hermann in Zusammenarbeit mit Konrad Rogg.

Sehr zur Freude des Vereins konnte endlich nach Jahren wieder der Posten des Sportwartes wieder bekleidet werden und der erfahrene Georg Ziegler nahm die Wahl an.

Zu den Revisoren konnte die Ämter von jungen Mitglieder besetzt werden uns zwar Fabian Dietrich, Sebastian Göppel und als Ersatzrevisor stellte sich Ole Harries in den Wartestand.

Nach weiteren sachlichen Wortmeldungen waren die Mitglieder über das Fortbestehen des Vereins erleichtert und man feierte danach im Anschluss der Wahlversammlung das Ergebnis gemütlich im Biergarten.